

V. SIMPULAN DAN IMPLIKASI

A. Simpulan

Berdasarkan hasil pengujian dengan regresi linear berganda dapat disimpulkan hal-hal sebagai berikut:

1. Variabel independen modal awal, pengalaman usaha, jumlah tenaga kerja, lama jam kerja dan luas tempat usaha secara bersama-sama berpengaruh terhadap variabel dependen keberhasilan usaha, secara parsial variabel modal awal, pengalaman usaha, jumlah tenaga kerja dan lama jam kerja berpengaruh positif signifikan terhadap keberhasilan usaha sedangkan variabel luas tempat usaha berpengaruh negatif signifikan terhadap keberhasilan usaha.
2. Berdasarkan hasil uji elastisitas diketahui variabel lama jam kerja sebagai variabel yang paling dominan atau paling berpengaruh dibandingkan dengan variabel lainnya pada penelitian ini yaitu modal awal, pengalaman usaha, jumlah tenaga kerja dan luas tempat usaha terhadap keberhasilan UMKM Kuliner di Kelurahan Mulyasari.

B. Implikasi

Berdasarkan hasil penelitian diperoleh beberapa implikasi diantaranya yaitu modal awal, pengalaman usaha, jumlah tenaga kerja, lama jam kerja dan luas tempat usaha berpengaruh terhadap keberhasilan usaha maka diperlukan perhatian khusus terhadap kelima faktor tersebut dalam rangka mencapai keberhasilan usaha, dalam penelitian ini lama jam kerja sebagai variabel paling

berpengaruh terhadap keberhasilan usaha maka diperoleh implikasi agar para pelaku UMKM lebih produktif dalam menjalankan usahanya yang dapat tercermin dari lama jam kerja atau lamanya kegiatan usaha beroperasi, disisi lain pemerintah sebaiknya dapat lebih memperhatikan kesejahteraan para pelaku usaha mikro kecil dengan cara memberikan bantuan modal dan pelatihan bagi pelaku UMKM agar dapat meningkatkan kemampuannya dalam berwirausaha.

C. Keterbatasan Penelitian

Penelitian ini telah dilakukan oleh penulis dengan semaksimal mungkin, namun demikian masih terdapat beberapa keterbatasan dalam penelitian diantaranya hanya terdapat beberapa variabel bebas yang digunakan diantaranya modal awal, pengalaman usaha, jumlah tenaga kerja, lama jam kerja, dan luas tempat usaha pada penelitian selanjutnya diharapkan dapat menambahkan variabel lain yang dianggap mempengaruhi keberhasilan usaha seperti promosi dan lokasi berdagang serta memperluas cakupan wilayah penelitian dan populasi responden dikarenakan pada penelitian ini hanya sebatas pada pelaku usaha mikro kecil dan menengah bidang kuliner yang berada di Kelurahan Mulyasari.